



Pièces	8 Pièces
Superficie	430 m²
Référence	01942
Prix	2 690 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Villa néo-classique nichée dans la verdure dans le quartier résidentiel de Valescure, entre les golfs et le centre ville, au calme absolu et sans le moindre vis à vis. D'une surface habitable de 370m², elle est composée au rez-de-chaussée d'un majestueux hall d'entrée, séjour avec cheminée prolongé par une salle à manger, grande cuisine équipée avec arrière-cuisine, un bureau, 1 chambre avec sa salle de bains. A l'étage 2 chambres en suite avec salle de bains et dressing dont la chambre principale qui dispose également d'un balcon avec vue sur le jardin et la piscine. Au rez-de-chaussée : une ...

Neo-classical villa nestled in the greenery in the residential area of Valescure, between the golf courses and the city center, in absolute calm and without the slightest overlook. With a living area of 370m², it is composed on the ground floor of a majestic entrance hall, living room with fireplace extended by a dining room, large fitted kitchen with scullery, an office, 1 bedroom with its bathroom . Upstairs 2 en-suite bedrooms with bathroom and dressing room including the master bedroom which also has a balcony with a view of the garden and the swimming pool. On the ground floor: a ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

